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●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０   ●会 長   下屋勝比古 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988  ●幹 事     塚本 直人 

        大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ   ●会報委員長    挾土 貞吉 

「 自 他 共 栄 」 
己を高め 地域や街へ還元し 尊敬されるクラブで活動しよう 

第２７２６回例会  

令和５年１２月１５日 

会員増強委員会 

２０２３－２０２４年度 

ＲＩテーマ 

＜会長の時間＞ 
本日は、今年度2回目の「オープン例会」です。5名にお越し

いただき、例会を体験していただきます。ようこそお越しいただ

きました。どなたもこれからの高山を牽引していく方であり、ク

ラブを盛り上げてもらいたい方です。複数回お越しいただいた方

には、そろそろ入会届にサインをいただき一緒に活動してまいり

ましょう。 
早いもので、「会長」になって半年が過ぎようとします。7月の

第一例会では、緊張のあまり鐘を打つ手に力が入らなかったこと

を想い出します。自分では幹事向きの性格なくせになぜか目立ち

たい気持ちが強く出てくることがあります。友人にはジャイアン

と言われてきました。 
点鐘に慣れてきたわけではないですが、すこしは前を向いて話

せるようになったかと思います。目立ちたがりの私が一番目立っ

たのは、昭和57年、高山市民文化会館のこけら落しで開催された

ＮＨＫのど自慢です。高校3年でしたが、遠藤さんのお兄さんに

そそのかされ申し込んだところ予選会600組、本番出場25組、

24倍の狭き門を見事突破して、田原俊彦「ＮＩＮＪＩＮ娘」を歌

い、和田アキ子さんから「人気もんでしょう？」と質問をいただ

き「学校のスターです」と答えてしまいました。当時は娯楽もな

く日曜日のお昼はほとんどの家庭でＮＨＫを見ている時代です。

しばらく高山の街を歩くと、どの人からも指をさされて大変なス

ターになりました。 
更にすごいのは、その時に出演した25組の皆さんと「57らべ

会」を結成し35年にわたって毎年同じ番組を見ながら思い出話を

続ける大変貴重な会です。会員が徐々に自然退会され、今や10名

ほどになりましたが、お互い健康を築き合う仲間です。高山で大

水が出て下切や下林が水没した2004年の古川で2回目の出場で

「ねらい撃ち」を歌いました。もともとは「夜のリンダ」として

歌っていたものをまじめに歌いました。 
今度は、「還暦」や「手術」「孫の誕生」を理由に「夢をあきら

めないで」で５回目の予選会に挑みます。のど自慢のテーマは

「明るく楽しく元気よく」です。40年前、スポットライトを浴び

たあの景色をもう一度見たいと思います。 
後ほど、インターシティーミィーテイングで「クラブ自慢」と

して発表したものを皆様もお見せいたします。会場に来れなかっ

た方へ、しっかりと当クラブに改めて愛を深めてください。ま

た、品格と礼節を重んじるクラブであることを共有しましょう。 
 

＜幹事報告＞ 
◎ガバナーより 
 ・シンガポール国際大会 日本人親善朝食会開催のご案内 

日    時  2024年 5月26日（日）7：30～9：00  
※ゴードンＲＩ会長挨拶予定 

     場    所  ラッフルズシティコンベンションセンター 
   申込期限   ２月９日（金）例会時までに事務局へ 
   会  費  10,000円 

◎ガバナーエレクトより 
 ・ガバナーエレクト事務所 年末年始休暇のお知らせ   

12月28日（火）～1月5日（金） 
 
＜例会変更＞ 
高山中央 … 1月  1日（月）は、法定休日のため 休会 

1月  8日（月）は、法定休日のため 休会 
1月15日（月）は、新年家族例会のため  

13日（土）18：00～ ひだホテルプラザに変更 
＜受贈誌＞ 
（一財）比国育英会バギオ基金（2022年度事業報告書）、米山 
記念奨学会(ハイライトよねやまvol285)、  

 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

＜本日のプログラム＞ 
会員増強委員会  委員長  長瀬 達三 

 今年度2回目の会員増強委員会オープン例会に5名の入会候補

者の方にお越し頂きましたのでご紹介します。 

写真左より 高山市議会議員 丸山 純平様、（有）松野水道工事 

店 松野 辰宣 様、高山電気工事（株）岩田 泰彦 様、下屋会長、

第一物産（株）島 宗平 様、（株）一善  中島 太 様、長瀬委

員長 
 
中には既に3度目の来訪、という方もいらっしゃいますので、

早速入会手続きを進めて頂きたいと思います。 

本日はクラブの雰囲気を理解いただくべく、今年度濃飛グルー

プＩＭで行われたクラブ活動報告を、下屋会長に再編成・再発表

していただきます。よろしくお願いします。 

出席者数 会員数 出席率 

２８名 ３６名 ８２．３５％ 

＜出席報告＞ 
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＜ニコニコボックス＞ 
●下屋 勝比古さん、塚本 直人さん 

本日は今年度2回目のオープン例会です。島さま、中島様、岩田様、

松野様、丸山様、ようこそお越し下さいました。当クラブの雰囲気

をお楽しみ下さい。入会を心待ちにしています。ご来訪ありがとう

ございます。 
●長瀬 達三さん 
島さん3回目、中島さん2回目ありがとうございます。岩田さん松

野さん丸山さん、ようこそおいで下さいました。入会日程の相談し

ましょう。別件ですが先日は妻の誕生祝のお花ありがとうございま

した。 
●岡田 贊三さん、田近 毅さん、平 義孝さん、内田 幸洋さん､ 

斎藤 章さん、米澤 久二さん、田中 武さん、堺 和信さん、 
垣内 秀文さん、鴻野 幸泰さん、田中 晶洋さん、田邊 淳さん､ 
杉山 和宏さん、榎坂 純一さん 

本日のオープン例会には島 宗平 様、中島 太 様、岩田 泰彦 様、

松野 辰宣 様、丸山 純平 様、ご来訪頂きありがとうございます。

伝統と格式の我がクラブの一員に加わっていただきます事、心より

お待ちしております。 
●挾土 貞吉さん 
我が西クラブ、オープン例会に出席いただきました皆さん大歓迎で

す。ロータリーとは己を律し、天職を高め、職業奉仕を通して社会

貢献活動する団体と私は理解して、この身体に鞭を打ち38年間

100％皆勤しています。また良き人間関係、友を得て、己を磨く人

生道でもあります。我が人生悔いありません、感謝です。このクラ

ブは小生除き皆若く、人間力に満ちた立派な人柄で良きメンバーば

かりです。入会待っています。なお次回例会22日(金)は、元福岡

大学学長をお招きして、この世相に喝を入れて頂く卓話を頂きま

す。当日は今年最後、締めくくりの例会であり、万障繰り合わせ

100％出席例会となること期待しています。 
●門前 庄次郎さん 

早いもので来週は今年最後の例会となります。担当は会報・雑誌・

広報委員会です。元福岡大学学長の石田重森様が来訪され、貴重な

お話をして頂けます。出席率を上げて、最後の例会を盛り上げて頂

きたいと思います。と言いながら仕事で本日欠席の出席・プログラ

ム委員長でした。 

 
●下屋 勝比古さん 
私の今年最高のニコニコは、当クラブの会長として、会員の愛に支

えられ半分まで来れたこと、あと半年全力で駆け抜けて参ります。、

よろしくお願いします。 
●挾土 貞吉さん 
我が今年の一字目標は｢勝｣でした。病に勝、趣味(遊び事)で勝、人

間力耐えて勝、己に克つ、大河ドラマどうする家康(貞吉)も考動(考
え動く)目標達成、万歳です。大谷翔平に負けない夢ある一年悔い

ありません。さて来年目標何にしようかな？「磨」。その心は俺ダ

メ人間、己を磨いて徳を積みたい。今年アレ(ＡＲＥ)だったからコ

レ(ＫＲＥ)で行こうと思う。 
●門前 庄次郎さん 

大したことは無かったんですが、春先に家内が1週間ほど入院しま

した。その話を聞いた娘が速攻「高山へ行く」と言って札幌から飛

んで来ました。まだコロナ禍で入院中はほとんど会えないのです

が、手術の日から退院して2日ほど居てくれました。その間「お父

さん今夜何食べたい？」と聞いて、食事を作ってくれました。高校

卒業してからは遠くにいたので、今までそんな事言われた事なく、

驚きと感動の日々でした。息子夫婦も退院に合わせて来てくれまし

た。『母への愛は強い！』私の場合だったら、電話で済ませられる

かな…。 
●堀 幸一郎さん 

先日12月7日、全国から同業者が集まる2ヶ月に1回の例会が東

京で開催されました。講師としてあるメーカーの常務のお話しを聞

きましたが、何処かで見たことのある顔です。先方も私に気づいた

ようです。講義が終わった後、名刺交換をしましたが20年ぶりの

再会でした。彼は弊社仕入先の担当営業でしたが、転勤を経て転職

し現在は上場企業の常務となっていました。これも何かの縁だと思

い、急遽翌日大坂へ出向き、新しいビジネスの打ち合わせをしてき

ました。長い間仕事をしていると、面白い出会いがあるものです。

だから仕事は楽しいですね！今年も「仕事は楽しく、遊びは真剣

に！」をモットーにやってきましたが、来年はさらにパワーアップ

したいものです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                      下屋 勝比古  
 

 能力のないくせに目立ちたがり屋の私ですが、「いつかは！」と不

確かな野望を持ちつつ能力のなさに苦しんでいます。人よりも大き

い体のため暴飲暴食を重ね「成人病」というものにしっかり侵され

てきました。そんな私は、3回大きな手術をしました。2回目の開腹

手術は、消化器の中でも難易度の高いもので12時間以上のものでし

た。カッコつけなのであまり入院や手術の話はしませんでしたが、

不思議なことに死ぬことは想定していませんでした。「入院から手術

までの生活を体験できる」へんな意味でワクワク感をもって闘病生

活に挑みました。せっかく痩せたのに最近また元の体重に戻ってき

ました。泣いても寝ていても一日なら「明るく楽しく元気よく」を

モットーにみんな仲良く励んでいます。「病は気から」これから少し

は養生しながら元気に過ごします。ようやく２足歩行ができるよう

になってきた孫が、メジャーに挑戦する日を夢見ながら、まだまだ

「目立ちたい」「活躍したい」と衰えが気になる身体に鞭打って選 

手に寄り添い、一緒に選手たちの活躍を喜んでいきたい。 

 

 

人間力を高める        第16 回 
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